

## **Randonnée – Vers la Francigena**

### **Etape n° 8 : de Villeneuve La Guyard à Pont-sur-Yonne**

### **6 mars 2022**

**Cette huitième étape va nous conduire aujourd'hui 6 mars 2022 de Villeneuve-La Guyard à Pont-sur-Yonne.**

Ce matin au départ de la gare, un beau ciel bleu mais une température très fraîche.



Louis et Martine de l'association "Paris-Sens-Vézelay", se joignent à nous. Ils nous proposent la visite de certaines églises sur le parcours qui seront ouvertes spécialement pour nous !

Dans le village de Villeneuve la Guyard, nous pouvons visiter l'église Saint-Fiacre où Louis nous en conte l'histoire.

Nous cheminons avec un groupe important à travers champs et villages, pour rejoindre le village de Champigny, où l'église Saint-Martin n'a pu être ouverte, mais nous pouvons néanmoins admirer sa beauté ainsi qu'une plaque d'un pèlerin de Saint-Jacques, mort sur le chemin du retour.

Louis nous raconte l'histoire de l'église.

Il est temps de déjeuner, et nous profitons de cette halte bien méritée.



L'après-midi, nous poursuivons notre randonnée avec des paysages vallonnés et des chemins à travers les champs agricoles.

Le vent froid, nous cingle le visage sur les plateaux venteux.

Pont sur Yonne est en vue, nous sommes invités par Louis au pied de l'église Notre Dame pour une petite collation et la visite des lieux avec les commentaires de Louis.

Il est temps de remercier Louis et son association, pour cette belle journée et rendez-vous est pris pour la 9ème étape.

La chaleur du wagon nous fait du bien sur le trajet du retour.

Vivement le 20 mars !

**Ultréïa**

**Jean-Claude Sylvain**

